

Participantes del Programa de Prevención del Reclutamiento Infantil de Gran Tierra Energy Reciben a Exjugador del FC Barcelona en San Martín Cesar

- *El exjugador del FC Barcelona, José Edmilson, visitó Putumayo como parte del Programa de Prevención del Reclutamiento Infantil liderado por Gran Tierra Energy, la Fundación Barça y World Vision Colombia.*
- *El programa utiliza el deporte como plataforma para construir comunidades más estables ayudando a niños en riesgo a obtener experiencias saludables de resolución de conflictos en la vida real a través de juegos con los que pueden relacionarse. Al abordar los factores de riesgo que afectan a los niños y sus familias, el objetivo del programa es mantener a los jóvenes estudiantes en la escuela y alejados de la actividad de pandillas, sustancias ilícitas, trata de personas y violencia doméstica y sexual.*
- *Durante los últimos dos años, más de 1.500 niños de 9 escuelas de Putumayo y Cesar han participado en el Programa de Prevención del Reclutamiento Infantil.*

San Martín, Cesar, jueves 30 de mayo de 2024. Más de 1,000 niños del Putumayo y del Cesar recibieron al legendario exjugador de fútbol del FC Barcelona, José Edmilson, en sus comunidades para disfrutar un día de deporte y diversión. Las actividades formaron parte del Programa de Prevención del Reclutamiento Infantil que la Fundación FC Barcelona, Gran Tierra Energy y la ONG World Vision Colombia están implementando en estas dos regiones afectadas por el conflicto armado, la violencia y la vulnerabilidad social que afecta especialmente a la infancia y la juventud. José Edmilson compartió con los participantes que su amor y disciplina por el fútbol le ayudaron a alejarse de decisiones que habrían tenido consecuencias negativas en su vida. A través del arduo trabajo y la disciplina pudo superar situaciones difíciles y se convirtió en un jugador de fútbol de élite con una carrera de más de 24 años.

José Edmilson, exjugador FC Barcelona manifestó durante los festivales “A través de su metodología socio deportiva, SportNet, la Fundación FC Barcelona lleva a cabo en este proyecto un acompañamiento para mejorar habilidades para la vida que permita la protección y el apoyo psicosocial de los niños y niñas que viven en estos contextos tan vulnerables”.

Durante los últimos dos años, más de 1.500 niños de 9 escuelas han participado en esta iniciativa tanto en Putumayo como en Cesar. El programa utiliza el deporte como plataforma para construir comunidades más estables ayudando a niños en riesgo a obtener experiencias saludables de resolución de conflictos en la vida real a través de juegos con los que pueden relacionarse. Al abordar los factores de riesgo que afectan a los niños y sus familias, el objetivo del programa es mantener a los

jóvenes estudiantes en la escuela y alejados de la actividad de pandillas, sustancias ilícitas, trata de personas y violencia doméstica y sexual.

Diego Pérez-Claramunt, Vicepresidente de HSE y Responsabilidad Social Corporativa de GTE, declaró que " Respetar y proteger los Derechos Humanos es una de las prioridades fundamentales de Gran Tierra Energy y está en el corazón de nuestra compañía. Creemos que la presencia de GTE debería ayudar a mejorar los Derechos Humanos de todos en las comunidades cercanas a nuestras operaciones y estamos trabajando de manera proactiva, a través de proyectos como estos, para ayudar a prevenir los riesgos de Derechos Humanos antes de que ocurran".

Dentro del programa, se implementan diferentes acciones para promover entornos seguros para la infancia y proporcionar herramientas para la detección temprana y la acción en casos de reclutamiento forzado. Esta iniciativa se implementa utilizando la metodología SportNet del Barça, que utiliza el deporte y los juegos en equipo como herramientas para mejorar la calidad de vida y el bienestar emocional de niñas, niños y adolescentes en situaciones de vulnerabilidad. La metodología promueve los valores intrínsecos del FC Barcelona, como el esfuerzo, el respeto, el trabajo en equipo, la humildad y la ambición a través de dinámicas de juego y actividad física. En el marco del proyecto, se han realizado seminarios de transferencia metodológica en los que se ha capacitado a docentes y líderes comunitarios para implementar la metodología en diferentes instituciones educativas.

World Vision es otro socio importante del proyecto y ha promovido dentro del programa la Crianza con Ternura, el cual busca sustituir la educación que controla a los niños a través del miedo, el castigo y la violencia, por una crianza fundamentada en el amor, la comprensión, y el cuidado. Criar a las niñas y los niños con ternura afirma su dignidad y fortalece los vínculos afectivos. La ternura motiva el diálogo y hace evidente el cuidado integral que se tiene de las necesidades de la niñez, acompañando su crecimiento.

"Seguir contribuyendo en la protección de niñas, niños y adolescentes en las comunidades más vulnerables es nuestro objetivo, estamos comprometidos y seguimos trabajando día a día para que la niñez, la adolescencia y sus familias conozcan y tengan herramientas y pautas de crianza con ternura", afirmó Peter Gape, director de World Vision Colombia.

La Fundación FC Barcelona y Gran Tierra Energy lanzaron esta alianza juntas en 2019 con el objetivo de fortalecer los entornos para los jóvenes en las regiones donde opera Gran Tierra Energy. Los niños en estas regiones han sido afectados por el conflicto armado y a través de esta asociación continua seguiremos trabajando juntos para proteger a la juventud y apoyar a sus familias en Putumayo y Cesar.